

Gobierno Regional ajusta presupuesto de Corfo y Sercotec para que más empresas de Malleco accedan a subsidios estatales

El Comité de Desarrollo Productivo Regional, presidido por el Gobernador René Saffirio busca fortalecer la economía regional mediante la asignación equitativa de recursos para impulsar las capacidades y oportunidades de emprendedores, empresas y redes productivas locales, en un 50 y 50% entre ambas provincias.

En la segunda sesión del año 2025, del pleno del Comité de Desarrollo Productivo

y se redefinió la inversión en diversos programas de apoyo a empresarios y emprendedores del Turismo en Malleco, para mantener una cifra meta de 50 y 50 por ciento, para las dos provincias, favoreciendo de esta manera el despegue de las comunas de la zona norte de la región, que son las que históricamente tienen menos acceso al apoyo estatal.

En la instancia, el Gobernador presentó a los nuevos integrantes del Comité de



vo Regional, que preside el Gobernador de La Araucanía, René Saffirio y donde participan las instituciones de fomento económico como Corfo y Sercotec, se revisaron los avances del presupuesto

Desarrollo Productivo Regional que tiene la capacidad de tomar decisiones fundamentales en asuntos de gestión presupuestaria y asignación de fondos para fortalecer el sector productivo desde una



perspectiva regional. La autoridad explicó que, en la sesión se decidió diseñar un conjunto de programas concursables por una inversión de más 1500 millones de pesos.

“Hemos resuelto privilegiar la inversión de estos programas en la provincia de Malleco. Tradicionalmente se asignan, y la historia reciente así lo reafirma, más recursos a la provincia de Cautín que a Malleco, lo que ha significado que con el paso de los años las dificultades se han hecho más palpables”, sostuvo.

Este impulso, según comentó la autoridad regional, permite fortalecer la industria turística en la Provincia de Malleco. “El turismo para no-

sotros tiene una función fundamental como una industria que no contamina y si lo hacemos asumiendo la necesidad de desarrollar un turismo sustentable evidentemente que también es un aporte a la región”, agregó.

En su gobernanza, la función del comité es promover y apoyar el desarrollo económico y productivo regional, con especial foco en mejorar las capacidades y oportunidades para que emprendedores(as), empresas y redes productivas locales, desarrollen sus proyectos de negocios, mejoren su productividad y aumenten sosteniblemente su valor.

Cristian Epuin, director regional de Sercotec, destacó la

distribución equitativa del presupuesto para las provincias de Cautín y Malleco. “Es algo muy positivo, principalmente para Malleco, pensando que necesitamos que la economía se desarrolle, se fortalezca y también necesitamos que el turismo específicamente se fortalezca en esa provincia”.

En tanto Nelson Curiñir, seremi Economía, Fomento y Turismo, indicó que la aprobación del pleno para una distribución equilibrada entre las provincias pensando el desarrollo de una de las industrias más importantes de la región como es el turismo, es un gran avance. “Apoyamos de manera muy contundente este mecanismo, ya que nos permite, apoyar al turismo que está en pleno auge en nuestra región”.

El director regional (s) de Corfo, Juan Burgos, junto con confirmar la disposición de recursos para proyectos en el área agrícola, a través de un convenio con el Ministerio de Agricultura, manifestó la importancia de asignar los recursos para ambas provincias. “Proporcionamos información al pleno para poder establecer y dar a conocer que estamos cumpliendo con el mandato que nos entregaron a comienzos de año”